## 資料(4)

若狭高校 保護者の皆様へ

例年であれば全国の行楽地では多くの人々が集まり休暇を過ごす大型連休も今年は 閑散としています。寂しくも感じますが、新型コロナウイルス感染症拡大防止のために 国民が力を合わせている結果である事を考えれば元気付けられる風景でもあります。

また、先日の保護者の皆様を対象としたアンケートでは、多くの方々にご協力いただきました事、心より感謝を申し上げます。今まで経験したことのない長期間の自宅学習で子どもたちの集中力が継続できないことや学習の遅れに対する不安、生活リズムの乱れによる健康への不安、など心配される声が多く寄せられました。

また、3 年生の保護者の方々からは進学のための受験や就職活動への先行きが見えない事で将来への影響を心配されているご意見もありました。私も3年生の親として切実に感じる問題であります。また、各家庭で工夫されている事という設問の回答では、会話の中に積極的に笑いを取り入れたり、運動不足解消にジョギングやフィットネスを一緒に楽しんだりされている様子、食事の準備を子どもに任せているという回答もあり、各家庭での安心できる内容もありました。アンケート結果は改めて皆様へご報告させていただきます。

4月28日13:00 杉本知事より県立高校における今後の指導方針が発表され、授業再開は延期となり、ネット配信での授業再開や週に一度登校日を設定することなどが発表されました。若狭高校でも5月7日(木)に入学式を行い、5月8日は登校日となります。

緊急事態宣言の状況下での登校で、不安を感じている保護者の方もいらっしゃると思います。登校再開に先立ち、先生方と『生徒の健康が最優先であること』を再確認し、全生徒対象に感染防止ための指導をしていただく事になりました。各ご家庭でも感染予防に関しての準備指導よろしくお願いします。

現在本格的な授業の再開の見通しは立ちませんが、健康面、学習面で学校と各家庭が協力し今回の状況が子どもたちに与える影響が最小限になるようにしていかなければなりません。今回のアンケート結果から得られた皆様の状況を踏まえ PTA としても活動してまいります。引き続きご協力をお願いいたします。

令和元年度 PTA 会長 大島 洋一